



POLÍTICA CERO

JAIRO CALIXTO
ALBARRÁNjairo.calixto@milenio.com
@jairocalixtoLos fífis no se saben
el Himno Nacional

Cómo diantres espera el sector *opositors* ganarse algo de credibilidad y *ratings* si, tristemente, no se saben ni siquiera el Himno Nacional, como se demostró en la minimarcha del domingo pasado. No manchen, ni el mismísimo Coque Muñiz erró tanto al interpretar el “más si osare un extraño enemigo”. Eso sí, el himno de Vox se lo saben a la ultraderecha y al Derbez. Eso explica que Ricardo Anaya quería gobernar un país al que no conocía ni conocerá.

Y para colmo, cuando el *ChikiliQuadri* agarró el micrófono parecía una versión bigotonada de Raúl Velasco que llamaba a la gente que lo miraba con no poco desasosiego, a votar por el PRI, PAN y PRD, “aunque les dé un poquito de asco” mientras se tapaba la nariz. Digo, si yo fuera *Markitititito* Cortés lo echaba a patadas de Acción Nacional por andarle haciendo el feo a un partido que, en efecto es feo, pero que le dio el fuero que le permite al *doño* ejercer de facho inquisidor. Es como para que Julen *Rementiría* y Xóchitl Gálvez le hicieran una figura de Lego del tamaño de su ego, para luego pasar a derribarla a madrazos.

Bueno, Claudio XXX, en uno más de sus videos sin gracia, ya les había exigido a sus esclavos del Sector 7G que, aunque les dieran asquito, los del PRIANChu que votaran por ellos para acabar con la dictadura macuspánica. O sea que lo suyo es escupir pa'l cielo, como hizo en su más reciente mensaje *urbi et orbi*, donde explicó, en algo remotamente parecido al español, por qué no iba ir a votar a la Consulta por la

Revocación de mandato; diez puntos que se resumen en uno solo: a un autócrata kapitalista salvaje, la democracia le saca hernias como a Lilly Téllez. La misma Lilly Téllez que esgrime hernias para justificar sus faltas laborales, pero que casualmente apareció con unos chicos zapatones que no se veían nada terapéuticos.

Todo en las ruedas de prensa de Acción Nacional y del Revolucionario Ins, donde explicaron que no les gusta una Reforma Eléctrica donde empresas humanistas como OHL, Odebrecht e Iberdrola, no pueden venir a atracar en despoblado como reza la biblia neoliberal salinista-zedillista-foxista-calderonista-peñista. Con el chicotito de mi Claudio XXX, heroica defensa de sus patrocinadores, campeones en la generación de las energías limpiasmás sucias y caras de la historia.

A ver, *amiguís fífis*, refífis y fífis *wanabís*, de menos ipóngase a machetearle al himno! Se ven más ridículos que Alfredo Adame en su última pelea. ■

Eso explica que
Ricardo Anaya
quería gobernar
un país al que no
conocía ni conocerá